



## Nachruf

Am 13. Juli 2024 verstarb im Alter von 95 Jahren

**Herr  
Heinz Noll**

Wesertal - Gieselwerder

Herr Noll war von 1960 bis 1971 gewählter Mandatsträger und setzte sich in seinem Ehrenamt sehr engagiert für die politischen Belange seines Heimatortes Gieselwerder ein.

Heinz Noll war ein Macher, der die Dinge in die Hand nahm und Projekte umsetzte. Als gelernter Maurer griff er auch in seiner Freizeit und nach Feierabend voller Elan zu seiner Maurerkelle, um Maurerarbeiten in Gieselwerder auszuführen. Bauwerke, die in der Wahrnehmung der Bürgerinnen und Bürger von Gieselwerder nicht mehr wegzudenken sind, wie der „Bommerlunderbrunnen“ und die Stützmauer an der Weserpromenade, werden immer an ihn erinnern. In die Zeit seines ehrenamtlichen Wirkens fiel auch der Bau des Freibades, den er als politischer Vertreter mit auf den Weg brachte und begleitete.

Mit Tatkraft und Weitsicht hat Heinz Noll die Geschicke von Gieselwerder mitgelenkt und sich damit hohes Ansehen erworben.

Der Gemeinde Wesertal geht ein verdienter Mitbürger und ehemaliger Kommunalpolitiker verloren, der sich mit unermüdlichem Engagement für seine Mitbürger einsetzte.

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied und blicken voller Dankbarkeit auf seine wertvolle Arbeit. Seinen Angehörigen gilt unsere aufrichtige Anteilnahme.

G e m e i n d e W e s e r t a l  
- Der Gemeindevorstand -

Hildegard Gunkel-Becker  
Ortsvorsteherin Gieselwerder

Thorsten Schminke  
Vorsitzender der Gemeindevertretung

Cornelius Turrey  
Bürgermeister